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Voglio chiarire due o tre cose molto disfunzionali che sono state messe in circolazione e 
che hanno confuso molte persone qui. Sono cose inutili e disinformative e devono essere 
messe al loro posto per evitare ulteriori problemi.

Per esempio, è stato detto che "Uno dovrebbe andare con la razza verso cui si sente più 
attratto". L'ignoranza qui è stata usata anche dagli istruttori e dai ricercatori di queste 
soluzioni inutili, in quella che è la realtà materiale e non una questione di sentimento o di 
qualsiasi sentimentalismo liberale. Lamentarsi di come si "è tutta una questione di razza" e 
pseudospiritualizzare queste questioni in cui si nega l'evidenza non serve a nulla. In 
quanto tali, devono essere poste nel giusto contesto.

La razza è tutt'altro che un argomento di ciò che a una persona piace o non piace. 
Chiunque abbia tutte le caratteristiche di una persona di colore ma ha un po' di sfumature 
sulla pelle, pari allo sbiancamento, non diviene improvvisamente "bianco". Allo stesso 
modo, le persone che sono per metà o di razza mista, dovrebbero semplicemente andare 
non "Dove essi se la sentono", come naturalmente, a causa del lavaggio del cervello, la 
maggior parte deciderà di andare con qualcuno che alla fine eliminerà la loro razza, ma 
andare dove sono stati mescolati e dove la loro linea di sangue sarà ripristinata più 
velocemente in piena potenza.

Per esempio, nel caso di una persona che è metà nera e metà bianca, se va ad 
accoppiarsi con i “Bianchi" che ovviamente tutti sceglieranno in base al lavaggio del 
cervello, la persona “Bianca" in questa unione si estinguerà semplicemente. Quindi la 
stronzata che è partita da qualche individuo corrosivo sull’andare dove si ritiene che sia 
meglio è un treno che porta allo stesso risultato conclusivo della mescolanza delle razze in 
sé.

In alternativa, se la persona che è 'metà nera metà bianca' sceglie una persona della 
Spagna, del Brasile, o di molti altri posti, dove le persone sono in centinaia di miliardi nella 
loro ascendenza già parte nera o parte bianca, o ha figli con la razza Nera, la prossima 
generazione di bambini sarà immediatamente restaurata.

Allo stesso modo, il meme “andate dove ritenete che sia meglio” è solo un ennesimo 
intruglio liberale come parte di una più grande campagna di disinformazione che era in 
corso in mezzo a noi per allentare quello che Satana vuole che sia fissato come l'asse 
della terra. La razza difficilmente ha a che fare con i "sentimenti" e “andate dove ritenete 
che sia meglio”. Le persone con una mente dissoluta possono sentirsi come se fossero 
pesci o sirene, ma non possono andare a vivere permanentemente in un acquario. La 
realtà deve essere rispettata, per quanto riguarda la natura, per il nostro migliore 
benessere.

Nel caso in cui una persona dell'esempio di cui sopra, metà bianca e metà nera, prenda 
una persona “Bianca" come partner, questa prenderà e getterà nei bassifondi, 
progressivamente, 4 generazioni di uomini o donne bianche, nel tentativo di “Ri-sbiancare" 
una linea, cosa che alla fine non accadrà. Questo genera non solo bianchi morti, ma 
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anche, naturalmente, si può essere sicuri che i loro cosiddetti "discendenti" sposeranno i 
Bianchi o avranno lo stesso obiettivo di "ri-sbiancamento” di una linea.

Aka, sono tutte stronzate e MUH DICK  e come uno ama avere persone specifiche per 1

estinguerle per preferenza personale, e fingendo come una puttana che questo sia fatto 
per una sorta di preoccupazione spirituale o razziale. Uno sta alla fine mescolando le 
razze in nome del fermare la mescolanza delle razze, il che è solo un'altra stupida 
assurdità da ritardati. E naturalmente, questa quantità di ipocrisia non si sposa bene con 
gli esseri che sono superiori e non vogliono che l'umanità ritardi e si autodistrugga 
razzialmente o che i loro studenti spirituali si trasformino in merda solo a causa del MUH 
Dickismo.

Questa è da considerarsi una perdita di tempo, uno spreco di materiale umano di 
entrambe le razze e un'incessante ipocrisia. È meglio che uno vada a fare il liberale ed 
ammetta di essere un pezzo di sterco di cane, piuttosto che fingere quanto sopra nel 
tentativo di colmare la loro mentalità pornificata, il loro bisogno di impegnarsi nella 
mescolanza delle razze e prendere in giro la vita come se la vita fosse di minore 
importanza.

La restaurazione di una linea o il suo proseguimento come persona può avvenire 
facilmente ed efficacemente in una sola generazione. Nell'esempio di cui sopra di una 
persona che è metà nera e metà bianca, se trova una stessa persona (come molte Latine 
per esempio) la situazione si aggiusta istantaneamente in una generazione. Questo è 
anche ottimo e non problematico per la prole, non causerà alcuna dissonanza di identità e 
saranno membri della loro rispettiva tribù all'istante.

La stessa cosa è se uno ha un partner nero, poiché il nero dominerà istantaneamente i 
geni e i figli torneranno ad essere neri in una generazione senza alcun problema 
osservabile e senza danneggiare il 'popolo nero' in ogni caso. La scelta ideale qui sarebbe 
comunque che qualcuno trovasse qualcuno uguale a lui.

Questo bisogno ossessivo compulsivo di trasformare tutto in “Bianco" è solo una 
sciocchezza e molte persone che non sono Bianche ce l'hanno semplicemente perché 
sono state inculcate nell'odio razziale verso sé stessi, ma anche nell'odio per i Bianchi, 
entrambi espressi dal bisogno di mischiare le razze.

“L’Ordine Razziale" non deve essere guardato come il nemico insegna con un "Meglio" in 
alto e un "Peggio" in basso di ogni popolo. Tradizionalmente, tutte le razze guardavano gli 
altri in questo modo e questo è innegabile. Gli Africani guardavano i Bianchi come inferiori, 
gli Asiatici credevano di essere migliori di tutte le altre razze, anche i Bianchi hanno avuto 
lo stesso atteggiamento. Questo è naturale e ha a che fare con la propria fiducia e a volte 
con il “Nazionalismo".

Ma quanto sopra non ha niente a che vedere con l'asse naturale delle cose. In questo 
caso, le razze sono messe su una linea verticale. Quando uno si chiede "A quale razza 
appartiene", o si valuta loro stessi, non si sta valutando loro stessi come un "INDIVIDUO", 
che si colloca "IN ALTO O IN BASSO" per quanto riguarda la razza, ma piuttosto si cerca 
di scoprire dove si colloca nell'ordine naturale delle cose.
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motivati dal sesso.



Non cerchiamo di stabilire chi è "MIGLIORE", poiché le razze sono diverse, ma cerchiamo 
solo di mettere le cose al loro posto per il miglioramento e l'armonia di tutti. In parole 
povere, voi non valutate il vostro valore come essere quando valutate la vostra razza. 
Vedete solo dove "cadete" in questa linea verticale. Sei più vicino qui o lì. Non c'è altro da 
dire.

Il nemico ha fatto sì che la gente abbia paura di quanto sopra, ma lo pratica senza sosta. 
Fanno test del DNA da corpi israeliani certificati che non mentirà a loro, cercano fattori 
genetici di sé stessi, praticano l'eugenetica e tutto il resto. Queste pratiche sono 
abbastanza normali e vanno a passo con i tempi. Sono ritenute come anormali solo nella 
mente delle persone a cui è stato fatto il lavaggio del cervello per auto-odiare e non 
capiscono come vanno le cose.

Nessuno deve diventare "Bianco" o avere nella propria mente il "Bianco" o qualsiasi altra 
razza come "Standard ideale". Non è lo standard ideale per nessuno se non per sé stessi. 
Allo stesso modo, tutte le altre razze, nella loro bellezza e individualità, sono nel loro 
proprio standard. Paragonare le persone è bizzarro, perché alla fine della giornata, 
ognuno è più attratto dalla sua "propria" gente. Questo è inconscio. A parte il lavaggio del 
cervello pornografico, questo è anche emotivo, ormonale e naturale. Ogni razza deve 
badare alla propria e avere i propri standard ideali di ciò che è ideale nella bellezza, nel 
gusto e in tutto il resto.

Come altra nota, gli "Yezidi" e molte altre persone che sono state definite “Bianche" sono 
in molti casi sotto il 15% di Bianco. Una persona che assomiglia ad una persona dell'India 
o che sembra totalmente cinese ma ha gli occhi azzurri, non è comunque Bianca. Allo 
stesso modo, un albino dell'Africa non è Bianco, per fare un esempio stupido. Ci sono 
persone in India con la pelle più chiara, ma questo non le rende Bianche. Lo stesso vale 
per molte persone che sono Arabe. In questi casi, uno può essere "Molto Bianco" ma non 
è veramente "Bianco" nella sua totalità.

Le persone che posseggono “Un po'" di sangue bianco non sono da ritenersi Bianche di 
default. Anche la “Pelle Bianca" o la pelle più chiara non ti rende "più Bianco". Le persone 
in Africa non nascono così raramente con la pelle “Più Chiara” ma questo non le rende 
meno Africane. Questo è comune soprattutto nelle donne, che in tutte le razze, mostrano 
una pelle più chiara. Questo può essere ereditato nei figli, ma solo come un cambiamento 
di livello e non come un cambiamento di "razza".

Questo era legato all'altra bugia menzionata sopra che dove uno andrà ad accoppiarsi è 
un aspetto di “andate dove ritenete che sia meglio”. Questa è la facile risposta liberale 
socialista per rispondere ad una cosa che è chiaramente biologica. Non c'è 
sentimentalismo qui, naturalmente, queste cose sono solide. Allo stesso modo, sono state 
fatte delle interpolazioni vaghe per dimostrare qualcosa come qualcosa che NON è. 
Questa foto qui sotto è stata usata per dimostrare che gli Yezidi sono “Bianchi", ma la 
realtà è che questo bambino "Yezidi" è solo uno su mille. I capelli sono chiaramente 
decolorati o colorati.

L'esistenza di una razza “Araba" è stata contestata, ma sì, esiste, come termine generico. 
Gli Arabi sono ormai da migliaia di anni un proprio sottogruppo di persone, che 
condividono caratteristiche comuni. Puoi vedere un Arabo per strada e capire che è Arabo 
a chilometri di distanza, anche se vestito in un altro modo, ma lo stesso non succede 
quando vedi un Polacco o un Tedesco. Gli Arabi sono una sotto-razza distinta da migliaia 



di anni che si è formata di conseguenza. Il sentimentalismo emotivo e il chiamarli di tutto 
punto “Bianchi" non cambierà la biologia.

 

Gli Yezidi nella loro maggioranza hanno questo aspetto:

Quanto sopra non è Bianco. E indovinate un po' ragazzi, essi non hanno BISOGNO di 
essere altro se non che quello che sono. Noi dovremmo essere ciò che siamo. Non c'è 
bisogno di essere nessuno dei due, per dimostrare nulla. In ogni tribù dove in qualche 
tempo immemorabile c’era una sorta di sangue di qualche altra razza, alcune 
caratteristiche possono riemergere, come ad esempio un paio di occhi blu. Gli Yezidi sono 



una razza che ha da tempo immemorabile una parte di sangue bianco, ma questo è tutto. 
Non sono ‘Bianchi'. Possono essere paragonati ad altri Arabi e uno può dire che sono un 
po' più “Bianchi", ma è tutto qui. Non hanno caratteristiche Nordiche o qualcosa di simile.

Le questioni Bianche e razziali in generale devono essere fermate per non farle sembrare 
una qualche forma di stupida competizione per ottenere una percentuale di qualcosa 
come se si dovesse andare in paradiso guadagnando più punti di x colore. Questa pratica 
è comune in un sacco di posti e mette tutti in uno stato di competizione per quanto 
riguarda la razza, che è qualcosa che le persone non possono davvero alterare. Questo 
rende le persone "attratte" da altri che considerano inconsciamente “l’ideale" della razza 
umana e porta alla mescolanza delle razze, producendo ironicamente solo gli stessi 
risultati dell'odio verso sé stessi e l'estinzione di una specie che ha praticato questo.

Nelle regioni di razze miste in passato, questo deriva o da stupri, rapimenti di donne 
bianche o da traditori della razza, o da stupidi individui socialisti che trattavano il loro 
sangue come se fosse niente e andavano ad 'accoppiarsi' con qualsiasi cosa trovassero 
come se stessero dando benessere gratuito agli oppressi o qualcosa del genere. L'ultima 
categoria conta solo negli ultimi tempi e nella maggior parte dei casi, la 'mescolanza' non 
era affatto volontaria.

La stessa nozione è stata proiettata a ”Per tutti" con la graduale corrosione di tutti i confini 
che fanno di Satana, SATANA e gli Dèi in generale, esseri “che donano a tutti senza 
confini", e questo è stato poi proiettato come una sorta di "sangue Bianco ovunque dove 
tutti devono competere per avere del sangue Bianco", poiché è "santo", e blablabla, 
stronzate. Queste persone che hanno fatto questa esagerazione sono chiaramente 
stupide.

La mescolanza delle razze, che è la paria dell'antica religione che Satana ha istituito sulla 
base della verità e della natura, è una pratica paria di basso livello, livello di coscienza 
chandala e una pratica detestabile e distruttiva per tutte le persone coinvolte. L'esistenza 
di dette "prove" di sangue di un popolo in un altro non è una sorta di "celebrazione", tanto 
meno una che un qualsiasi Vero Satanista vorrebbe vedere in questo mondo. Un vero 
Satanista dovrebbe capire che le razze devono raggiungere il punto più alto di perfezione 
a modo loro e non 'celebrare' quanto sopra.

Uno apre un libro di storia e capisce che le persone non si mescolano mai veramente 
senza lavaggio del cervello o per via della spada, in una percentuale tale da scomparire, 
perché questo è innaturale. Più questa pratica avviene, più 'noi' come civiltà dobbiamo 
guardare a ciò che sta andando male, cioè gli ebrei nel nostro caso presente.

D'altra parte, sono anche frivoli bugiardi e ipocriti che hanno avuto il coraggio di venire qui 
e predicare da un podio tutti questi meme di cui sopra, come essi simulano allo stesso 
tempo, fingono di sostenere alcune versioni torbide di 'igiene razziale' dove tutto ciò che 
non era Bianco doveva essere chiamato Bianco e tutto 'nel mezzo' doveva essere 
chiamato 'destra o sinistra' per non essere smascherati e distrutti come palesi incapaci 
con la loro stessa agenda disinformativa, o in gergo semplice, infiltrati.

"Non condono la mescolanza delle razze, ma ehi, fate come vi pare". In molte cose della 
vita non ci sono linee di mezzo, o si è con, o si è contro.

Molte di queste mescolanze razziali sono avvenute nelle guerre e l’Antica cultura Ariana 
riguardava l'igiene razziale o in parole semplici la salute razziale e l'accoppiamento con la 



propria razza, e non una sorta di dichiarazione aliena di una “Razza Ariana Di Passaggio” 
che andava in giro ed elargiva la genetica come se fosse un dono socialista per "l'umanità" 
come una sorta di "grande piano". Questi erano i paria e le persone di bassa lega che si 
impegnavano in questa pratica, i reietti, e coloro che non hanno capito cosa significa 
mantenere sé stessi ad un livello adeguato. Poi gli stupratori, gli abusatori ed altri tipi di 
persone.

Se la cosiddetta “Riproduzione” fosse così sistematica in qualsiasi modo accettabile, la 
maggioranza delle persone in Medio Oriente e in molte altre razze sarebbe ora "Bianca" in 
una percentuale sbalorditiva e non si dovrebbe scavare in decine di migliaia di persone 
per trovare solo uno o due “Tipi di bianchi" in Medio Oriente. Ma non era così. Era un reato 
penale. Anche ai tempi dei Romani, era un brutale reato penale impegnarsi in questa 
pratica, anche se all'estero e anche se uno "non portava mai bambini" tornando indietro a 
Roma.

Il risultato finale è lo stesso da tutti i punti di vista: sono scelte innaturali che portano a 
situazioni innaturali e problematiche, soprattutto per quanto riguarda la prole. Certo, 
questa gente non potrebbe essere più noncurante, come è tipico di molti di questi tipi 'muh 
dick' o 'muh vegana'.

Questo è anche il motivo per cui la maggior parte delle persone nelle regioni in cui i 
Bianchi sono 'passati', hanno solo minuscole quantità di sangue bianco, fino al punto di 
essere quasi inesistenti, e a questo punto non assomigliano alla seconda Europa. 
Indipendentemente da ciò, molte di queste persone hanno fatto le loro scelte in seguito, 
per mantenere e conservare in qualche modo la loro integrità razziale, che ha fatto sì che 
alcune persone avessero in misura minore del sangue bianco. Questo faceva parte del 
loro programma o prospettiva eugenetica.

Gran parte di questa mescolanza nel mondo è anche abbastanza 'recente' e non si 
estende fino a decine di migliaia di anni addietro nel tempo. Per uno, questo contamina chi 
lo fa, per due, questo estingue le vittime. Non è mai stata l'intenzione dei Bianchi di fare 
l'uno o l'altro a qualcun altro, al contrario di come molti altri vedono la questione oggi, dove 
cercano di “Generare dis queef ” per far estinguere l’altro durante quello che è 2

presumibilmente un tempo di pace. Il tempo di pace con l'estinzione demografica non 
coincide davvero. Dal punto di vista della cultura tradizionale Ariana, questa è una pratica 
abominevole e ritarda solo l'evoluzione di tutte le persone coinvolte e crea una situazione 
irreversibile in cui le persone che potrebbero creare più del loro popolo sono 
definitivamente perse.

Gli Ariani avevano un codice di condotta razziale per rispetto della biologia stessa degli 
altri popoli e non per cercare di distruggerli o rovinarli. Almeno questa era la linea comune. 
Paragonate questo agli ebrei che vogliono tutti mescolati fino ad avere tre fegati e quattro 
reni e capirete come ogni rispettivo gruppo di persone vede questo pianeta.

Naturalmente, questo non riguarda le persone che nascono da questo, cioè la prole di 
questa pratica e questo è perfettamente logico che non è il caso che la prole sia 'cattiva'. 
Ciò di cui uno è l'unico responsabile è come agirà per sua scelta e decisione. Non si è 
fatto nulla di male semplicemente perché si è nati. Tuttavia, ciò che facciamo con questa 
stessa nascita e come ci comportiamo per far progredire o distruggere, ritirare o far 
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progredire questo mondo è davvero importante. Importa anche da un punto di vista 
biologico.

Tutti possono svilupparsi e tutti possono alla fine evolvere, diventare un maestro, avere 
una progenie avanzata e tutto il resto immaginabile. Tuttavia il consenso è che le persone 
dovrebbero prendere le decisioni più INTELLIGENTI, e specialmente le persone spirituali, 
in materia razziale, per ACCELERARE il nostro cammino evolutivo e ARMONIZZARLO. Le 
persone che sono grandi devono prendere decisioni intelligenti basate sulla conoscenza 
intelligente che possiedono.

Ora, prima che la gente chieda: "Quante persone si sono impegnate in questo? Molto 
poche. Un numero molto ristretto di persone che hanno avuto le suddette relazioni, nel 
corso del tempo, può generare diverse razze di persone. Anche un centinaio di persone 
nei tempi antichi che si impegnavano in queste relazioni sarebbe sufficiente oggi, molte 
generazioni dopo, per creare forse decine o più di migliaia di persone. È così che sono 
state create molte sotto-razze più recenti. E questo va bene a questo punto, poiché queste 
razze si sono "solidificate". Questo è il motivo per cui gli Arabi e molti altri gruppi etnici più 
grandi sono ora 'distinti' e prominenti e si sono solidificati come propri tipi di persone. Non 
tutti gli Arabi sono uguali, ma sono una stessa categorizzazione con tratti molto simili in 
tutti i modi.

Lo stesso vale per gli Europei, la gente del continente è Bianca Europea, con certe 
devianze di alcune persone che sono una varietà, ma questo è tutto. Anche gli Africani 
hanno subito un processo simile. Contrariamente alla credenza popolare, non tutti gli 
Africani sono da considerarsi tutti "uguali". Tribù diverse hanno diversi tratti emotivi, 
fisiologici, mentali e generali. Si classificano tutti come persone Africane, ma hanno molte 
differenze. Per esempio, le donne Keniote sono ancora considerate alcune delle donne più 
'belle' dell'Africa e non sono le stesse della gente del Congo. Eppure, tutti costituiscono 
una grande ‘Razza Africana'.

Gli Dèi hanno aiutato tutti coloro che erano fedeli a loro, hanno fatto amicizia e guidato i 
Gentili per secoli e ci hanno dato la scienza spirituale e materiale per capire come 
dobbiamo gestirci come specie per prosperare ed avanzare.

Un sacco di persone che sono considerate dèi e dee o estremamente belle o carismatiche 
anche oggi, in tutte le razze per quanto riguarda la loro bellezza, attrattiva, o altre capacità 
superiori (non le chiamiamo più formalmente così) sono prodotti dell'applicazione 
dell'eugenetica conscia o inconscia, dello sviluppo e dell’impilare meravigliosamente la vita 
dove si manifesta meglio. Rendere questo cosciente è praticare l'eugenetica.

Infine, cercare di "metafisicizzare" tutto è tanto ebraico quanto l'ipermaterialismo ebraico. 
Uno non può e NON si deve cercare di avere sogni senza speranza di "cambiare" la 
propria razza, odiando le proprie caratteristiche e dannandosi perché si ha una mente fuori 
controllo che prende cose strane come standard e si danna. Uno non ha bisogno di 
"sbiancare" o "annerire" dalla meditazione.

L'odio verso sé stessi è un problema mentale che chiunque può avere, nonostante la 
razza o altro. A seconda del "ragionamento" che si mette davanti all'odio di sé, molta gente 
accumula questa tendenza in qualsiasi cosa, dalle finanze, alle verità ironiche sulla razza. 
L'odio di sé non è realmente legato a ciò che si è, ma solo un problema casuale. In altre 
parole, se uno odia sé stesso, qualsiasi cosa, dalla razza alle caratteristiche di sé stesso, 
sembrerà una scusa. La meditazione pareggia le cose qui e guarisce l'anima e la mente.



Al massimo, la meditazione migliorerà solo ciò che uno è e questo è l'intero punto e non 
'cambia’ qualcuno come se qualcuno fosse nato lupo e lo trasformerà in un leone. Allo 
stesso modo, le lumache parzialmente ebree non possono essere trasformate in Gentili. 
Fate lavori al naso, modificate i geni, saltate dalle scogliere per migliorare le vostre 
gambe, strappate i bulbi oculari, non sarete mai ‘Ariani', ‘Neri' o ‘Asiatici'.

L'ironia è che gli ebrei passano letteralmente per fuori di testa nell'essere gli esseri più 
orrendi che questo pianeta abbia mai creato, anche 'orgogliosi' della loro ebraicità e i 
Gentili che hanno tutti una preziosa bellezza naturale, un'anima forte e in generale ogni 
tratto per cui gli ebrei sono sempre stati gelosi, sono costantemente spinti dai sensi di 
colpa a volere qualcos'altro. Quando irradierete una potente accettazione di voi stessi, 
capirete che siamo benedetti per essere stati creati dagli Dèi nelle nostre differenze e 
capirete l'importanza per ognuno di dragare la propria strada.

Ora che queste interpolazioni ebraiche che sono state messe a tacere dai loro tentativi di 
essere incorporate con forza in molto materiale qui sono chiarite, tutti possono avere una 
prospettiva chiara, finalmente rilassarsi, lasciarsi andare e vedere le cose per come sono 
senza contaminazioni o drammi auto-creati.

Un'era più grande attende quando l'umanità si muoverà oltre i virus mentali ebraici, che 
creano soltanto dolore, mancanza di divertimento e sofferenza per tutte le persone 
coinvolte.
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